

## Ayuntamiento

Extracto de los acuerdos adoptados por la Corporación Municipal durante los meses de noviembre y diciembre de 1973:

### Sesión del día 8 de noviembre

Se reunió el Ayuntamiento, bajo la presidencia del Sr. Alcalde y con asistencia de todos los miembros de la Corporación.

Vistas las explicaciones dadas por el Sr. Recaudador Municipal para justificar su petición de aumento en la retribución que percibe, abonándole aparte, no obstante, el importe de los impresos correspondientes a la notificación y recibo.

Se dio cuenta de la ayuda económica concedida a este Ayuntamiento por el Servicio de Cooperación Provincial, con cargo al bienio 1970-71, por importe de cuatrocientas mil pesetas, para obras de pavimentación y encintado de aceras de las calles de Caldas y de la Iglesia, así como la plaza del mismo nombre, acordándose por unanimidad aceptar y agradecer dicha ayuda, comprometiéndose este Ayuntamiento a devolver las veinte mil pesetas reintegrables en el plazo de diez años, mediante el pago de dos mil pesetas por anualidad a partir del próximo año 1974.

Se acordó aceptar los servicios de D. Antonio Amorós Casas en concepto de arquitecto técnico municipal para obras industriales, facultándose al Sr. Alcalde para que formule con el interesado el contrato correspondiente en nombre de este Ayuntamiento, señalando al mismo una retribución de mil pesetas por un período de un año, prorrogable tácitamente en su caso.

Vista la instancia suscrita por D. José Pineda Melguizo en petición de que se le dispense de constituir una fianza para responder de los posibles daños que pudiera causar con las obras que se le ha autorizado realizar, se acordó, en atención a las difíciles circunstancias por las que atraviesa, acceder a su petición, debiendo no obstante comprometerse formalmente a reparar cualesquiera daños que se ocasionen por causa de las indicadas obras.

Se examinó la cuenta presentada por la Comisión Municipal de Festejos, correspondiente a los ingresos y gastos habidos con motivo de la celebración de la Fiesta Mayor de este año, acordándose su aprobación y el pago, con cargo a la partida presupuestaria correspondiente, del déficit que presenta la misma y que asciende a 48.282 ptas.

Se dio cuenta de los estatutos redactados por la proyectada «Asociación de Padres de Alumnos de la Escuela Nacional Graduada Mixta», «El Rieral de Dalt», y se acordó informar favorablemente los mismos, así como la solicitud de constitución presentada en el Gobierno Civil de la provincia.

Se acordó acoger favorablemente la instancia presentada por los jóvenes José Margenat Escobairó y Jaime Maspons Safont en petición de que se les permita organizar un curso de catalán, acordándose ayudarles económicamente a tal fin con la cantidad de tres mil pesetas.

### Sesión del día 22 de noviembre

Se reunió el Ayuntamiento, bajo la presidencia del Sr. Alcalde y con asistencia de todos los miembros de la Corporación.

Se dio lectura a una instancia presentada por la empresa Construcciones del Vallés, S. A., que solicita se levante la suspensión de concesión de per-

misos de edificación en la zona denominada «Can Benet», con promesa por su parte de establecer todos los servicios urbanísticos necesarios. Se dejó pendiente de resolución.

Visto el escrito dirigido a este Ayuntamiento por el Juzgado de Primera Instancia de Granollers preguntando si se podría facilitar en arrendamiento un local adecuado para instalar el Juzgado de Paz de esta población, se acordó comunicar a dicho organismo que este Ayuntamiento carece, por el momento, de local apto para ello, no conociendo tampoco existencia de otros locales que por vía de concurso o de otra forma pudieran contratarse para tal fin.

Se dio cuenta de un donativo concedido por la Caja de Ahorros Provincial para instalación de un jardín infantil en la plaza del Ayuntamiento por importe de 14.290 ptas., acordándose aceptar el mismo y expresar el agradecimiento de esta Corporación a dicha Entidad.

Se dejó sobre la mesa, para su resolución en su día, una propuesta hecha por la Cruz Roja Española, Asamblea local de Caldas de Montbuy, sobre instalación de una casita de asistencia sanitaria en este Municipio.

Visto el escrito dirigido a este Ayuntamiento por la Cía. Telefónica Nacional de España, en petición de que se facilite un local apropiado para instalación de una central automática en este Municipio, se acordó delegar al Sr. Tte. de Alcalde para que se entreviste con los señores mencionados en el antedicho escrito al objeto de obtener una mayor información.

Se dio cuenta de un ejemplar de escandallo remitido por la Delegación Provincial del Ministerio de Industria, relativo a la petición de aumento de precio de suministro de agua formulada por D. José M.<sup>a</sup> Maspons Casades (Aguas Font d'Abril), acordándose informar favorablemente el mismo, cuya tarifa resulta a 8'50 ptas. m.<sup>3</sup>

Se acordó el enterado a los reparos formulados por la Delegación de Hacienda sobre la ordenanza Fiscal aprobada por este Ayuntamiento sobre concesión de licencias de obras para el próximo ejercicio de 1974, disponiéndose asimismo su cumplimiento.

Se examinaron diversos expedientes de concesión de permisos de obras particulares, acordándose aprobar los siguientes: a D. Francisco Montes Muñoz para extracción de áridos; a D. Pedro Gol Baixeras para adición de piso; a D. Pedro Parra Orozco para construcción de una vivienda; a D. Juan Justicia Millán para construcción de una vivienda; a D. Pedro Tura Grau, para construcción de un piso; a D. Pedro Gol Baixeras para construcción de una vivienda; a D. Andrés Martí Formentí para construcción de una vivienda; a D. Francisco Prats Castañer para construcción de una vivienda; a D. José Perich Rasclosa para construcción de una vivienda; a D. Constantino López González para construcción de una vivienda.

Seguidamente se examinaron facturas correspondientes a gastos realizados con cargo al presupuesto ordinario del corriente ejercicio, acordándose la aprobación de las siguientes: Bayer Hnos. y Cía., por impresos y demás material de oficinas, 2.839 ptas.; Isidro Casals, por trabajos y material lampista Escuelas Rieral, 16.237 ptas.; a Jorge Claverol, por un tablero de luces adorno Navidad, 5.336 ptas.; Estación Servicio Sta. Eulalia, por carburante camión basuras de 1 agosto a 15 septiembre, 4.162 ptas.; la misma, por ídem. vehículo policía de 1 agosto a 15 octubre, 2.294 ptas.; Droguería Martí, por suministro de diverso material para servicios municipales, 2.831 ptas.; José Martí, por trabajos pintura y material, 2.278 ptas.; E.